

El Alcázar

DIARIO TRADICIONALISTA
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.-TOLEDO.-Teléfono 1981

Indice informativo

	Páginas
Inglaterra reconoce el Imperio de Italia en Abisinia.....	3.ª
El ministro de la Guerra británico ataca al comunismo en un discurso....	3.ª
En Getafe el Tercio del Alcázar celebra con las demás representaciones militares los últimos éxitos de nuestras tropas en el frente de Madrid..	5.ª
Un financiero ruso asesinado en pleno día en París.....	6.ª
Hitler, en su discurso del Reich, dijo que el triunfo del nacionalismo español es el triunfo del orden en Europa.....	8.ª

Año II

Martes 2 de Febrero de 1937

Núm. 170

"EL TRABAJO TENDRA UNA GARANTIA ABSOLUTA, EVITANDO SU SERVIDUMBRE AL CAPITALISMO"

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

Operaciones de limpieza en algunos sectores de Andalucía

El Gobierno nacional prohíbe la exportación de divisas al Extranjero

El Boletín Informativo del domingo

Salamanca, 1.—El Boletín Informativo del Cuartel general del Generalísimo, facilita las siguientes noticias, recibidas hasta las veinte horas del domingo:

Ejércitos del Norte y Sur: tiroteos sin importancia, persistiendo el temporal de lluvia en la mayoría de los frentes.

Salamanca 31 de enero de 1937.

De orden de Su Excelencia el Generalísimo, el coronel segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Fuego de Artillería en el frente de Madrid.—Operaciones de limpieza en algunos sectores de Andalucía

San Sebastián, 1.—Los corresponsales informan que no hubo hoy operaciones militares propiamente dichas en ninguna de las líneas del frente de Madrid. Prosiguió el castigo de la Artillería nacional, disparando contra los objetivos militares señalados por el mando.

El cañoneo quebrantó seriamente la resistencia de los bolcheviques.

El tiempo mejora algo, aunque poco, en algunos frentes de Andalucía. En esta parte se han llevado a cabo por nuestras fuerzas operaciones de limpieza en algunos sectores aislados. Los intentos ofensivos de los rojos en Porcuna han fracasado rotundamente.

La moral de las milicias rojas de Madrid que luchan a las órdenes de los generales rusos

San Sebastián, 1.—Una interesante información que publica cierto periódico de París, facilitada por su corresponsal de guerra en Madrid sin pasar por la censura roja, contiene pormenores interesantes sobre la situación moral de las milicias rojas que luchan bajo las órdenes de los generales bolcheviques. Sus ánimos están tan deprimidos que aguardan el momento en que se entable una lucha, por pequeña que sea, para pasarse al campo de los nacionales.

Como se dan muchos casos de desertiones en grupo, los milicianos están estrechamente vigilados por los jefes rusos, los cuales les advierten, siempre que salen de los cuarteles con la orden de actuar, que se

castigarán durante las actuaciones vacilantes.

A pesar de ello, son cada día más los milicianos que se pasan, diciendo que prefieren morir asesinados por la espalda al huir, que no soportar las infamias de sus jefes.

Subraya el corresponsal que la situación de Madrid es difícilísima, y que los mismos defensores desconfían de la eficacia de la resistencia.

La situación en Bilbao

San Sebastián, 1. Laizaola ha dimitido del cargo que desempeñaba en la república vasca. Entre los dirigentes de Bilbao han surgido graves discrepancias. Se cree que los anarquistas pretenden un golpe de audacia con el objeto de apoderarse del Poder.

El Gobierno nacional desmiente rotundamente que la Aviación nacional haya bombardeado la Embajada inglesa en Madrid

San Sebastián, 1.—La Oficina de Prensa y Propaganda del Cuartel general del Generalísimo ha publicado una nota referente al bombardeo de la Embajada inglesa en Madrid, en la que desmiente rotundamente que haya sido efectuado por los aviones nacionales. Este hecho es una infamia más de los rojos, que valiéndose de un avión ruso, pilotado también por un oficial soviético llamado Rossen, bombardeó el edificio de la Embajada, que, como se sabe, está situada en la zona declarada neutral por el generalísimo Franco. Con ello no pretenden los marxistas otra cosa que crear una atmósfera de enemistad entre el Gobierno nacional y la Gran Bretaña, como hace días atacó un avión francés, resultando muertos dos aviadores, achacando el hecho a los aviadores nacionales.

El Gobierno nacional prohíbe la exportación de divisas al extranjero

Salamanca, 1.—El Gobierno del general Franco ha decretado la prohibición absoluta de exportar toda clase de divisas al extranjero.

Boletín informativo

Salamanca, 1.—El Boletín Oficial del Cuartel General del Generalísimo publica las siguientes noticias recibidas hasta las veinte horas del día 1 de Febrero de 1937:

Ejércitos del Norte y Sur: Sin novedad en todos los frentes. Hubo ligeros tiroteos de fusil y cañón.

Salamanca, 1 de Febrero de 1937.—El general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Los anarquistas pretenden apoderarse del cuartel de carabineros de Port-Bout

Tenrife, 1.—Los anarquistas de Barcelona pretendieron ayer apoderarse del cuartel de carabineros de Port-Bout. Para conseguir su intento, enviaron varias compañías de milicianos perfectamente armadas, pero los carabineros se resistieron con toda energía, haciéndoles retroceder después de dura lucha. El pequeño cuartel continúa en poder de los carabineros. Los anarquistas desistieron de su propósito, abandonando algunos muertos.

En Cataluña se paraliza la circulación de muchos trenes por falta de carbón.

Salamanca, 1.—La falta de carbón es tan grande en toda Cataluña que la gran mayoría de los trenes han dejado de circular. Para comprender cuánta es la carencia de combustible basta saber que sólo circula un tren entre Barcelona y la frontera francesa. Este tren tarda en el recorrido unas diez horas y media.

Sublevación de los campesinos catalanes

Salamanca, 1.—Por noticias recibidas del Sur de Francia, se sabe que la sublevación de campesinos catalanes no ha sido dominada. Esto se confirma por el sospechoso silencio que la Prensa roja guarda con respecto al levantamiento de los «rabassaires.»

Preparando alojamiento en Valencia

Lisboa.—Un enviado especial de un periódico inglés en Barcelona comunica se está habilitando en esta ciudad un suntuoso edificio para que se instale en él el Gobierno ruso de Valencia presidido por Largo Caballero.



Posiciones avanzadas... Tras la dura lucha con el enemigo, el descanso es confortador. Es la hora cordial de la camaradería jaranera, de las cartas familiares, de las evocaciones del terruño y del hogar. El "bolna roja", se abstrae en el recuerdo de una "bella Margarita", que allí en la retaguardia labora también afanosamente por Dios y por España...